

Nombre del alumno:

Monica Isabel Morales Toledo Nombre del profesor: Sergio Jimenez ruiz

Nombre del trabajo: consideraciones antropológicas en el proceso de la información profesional del medico general

Materia: Antropología medica

Grado: 1 A

Comitán de Domínguez Chiapas a 18 de Enero del 202

CONSIDERACIONES EN EL PROCESO DE FORMACION DEL MEDICO GENERAL

ANTROPOLOGICAS

PROFESIONAL

El ser humano es una unidad completa, multidimensional, pues influy en la biológia, psicológia y sociacoltural las cuales se velacionan entre sí, El científico tagar morin, quien expreso que para comprender al hombre como anser biocultural se han de ligar la dimensión sociocultural En las físicas y biológicas.

En la teoría biocognitiva, se atirma la necesidad de estudiar al ser humano a tráves de la mente y el cuerpo; Los tres factores son desisivos para la evolución del ser humano ya que estos se encuentran

mucho houo la influença de los socioculturales.

Lato es Signification para la formación del médico general, pues el ser humano constituye su objeto de estudio, razón suficiente para no perder relación entre cilas, para ponelle énfasis en la necesidad de profundizar en los factores sociales y cultorales que estan asociados y al proceso de salod y enfermedad, dando un nuevo significado no concentrado en atender a un enfermo sino en preservar la salod del hombre.

por la que se pide investigar desde las ciencias médicas y sociales el problema del hombre y todo

la formulado con el.

La posición socioantropológica, tiene en cuenta la existencia y la esencia del ser homano lo cual expresa la relación de la naturaleza homana y su appacidad

transportadora a partir de la actividad y las cuoliclades humanas. Dede tamarse en cuenta que la educación médica es una importancia de cambios.

Integral, medica, preventiva, sistematica y personolizada, A demas de tener una visión integral de los

problemas de salual que se tienen.

In cuanto a los metados de el profesional, se divige hacia el conocimiento antropológico como una condición en la interpretación social, lo cual hace inevitable el chriquecimiento de la sensibilidad social y homana.

Algunos cutores abordan la necesialad de ona Uisión antropológico en la formación del médico pues Consideran que pueden elevar su capacidad humanista

Social y Cultoral.

resulta innegable que la antropología adquiere ora marcada significación a la tormoción médica, pues Constituye una ciencia histológica y se ha centrado en el hombre desde la perspectiva social, biológica y cultural, katos estan liquidos a la apreciosión y análisis de elementos tales como valores, constambres normas, estilo de vida, organización social entre otros.

Debido que el sa homano constituye su objetivo de estudio. Es una razón para no pader relación entre lo biológico y la psicológico; por lo que todoura quedan aspectas epistemológicos, pedagógicos y profesionales que no se han agotado.

Oroceso profesional, mediante los estudios de Contenidos antropológicos que formal algonos cambios en la forma de pensar, actuar y sentir, y así elevar la cultura universal y profesional, que pueda brindo al médico las herramientas necesarias para su právida profesional, lo que genera el elemento novedoso que Se debe tener en cuenta en el actual enfoque de la medicina; (os autores de los conceptos de interdiciplinarie dad Consideran que el desarrollo de Fiallo es importante, debido a so integralidad, una filosofía de trabajo, Una forma nueva de pensar y de proceder, para conocer la realidad objetiva, así como resolver cualquiera de los complesos que plantea.

la complexidad del ser homano, requiere el estudio de orientaciones didactico-metodológico-interdisciplinavios. (a representación de la salud son las acciones por

transformar positivamente los estilos de vida, conocimientos y Constumbres higienicosanitarios, tanto indivi-

duales como de la comunidad.

la formación profesional del médico general evidencia la necesidad de la integración de los conocimientos médicos y antropológicos, para lograr la comprensión, del ser homano desde una visión holística, que lleva ayuda a la transformación de su desempeño, los problemas de salud del inclivido la familia y la comunidad, presentados con un enfoque integral, lo que lo hace mas eficiente y tiene un proceso formativo.

Referencias
Dra. Odalis Querts Méndez, I. D. (octubre del 2013). Consideraciones antropológicas en el proceso de
formación profesional del médico general. santiago de cuba : MEDISAN.
jornacion projesional del medico general. Santiago de Cuba . INEDISAN.